
 平成 25年 第 1回 定例会 

○一般質問 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 25年 

3月 18日 

中西 一喜 １．行財政改革の推進に関して 

２．山間部に対する市民サービス

について 

３．市内小学校の図書室について 

１－１．経常収支比率について 

１－２．目標に対する可能性について 

２．住民票等の自動交付機の設置 

３．図書室の木質化の推進 

平成 25年 

3月 18日 

荻原 文明 １．天理市立病院のあり方につい   

 て 

２．家庭ごみ有料化について 

３．男女共同参画の推進について 

４．天理軽便鉄道の復活について 

５．議会報告会における市民の要

望について 

１．これまでの病院経営についての総括

と今後の地域医療のあり方について 

２．パブリックコメントの内容について

３．女性センターは情報提供、自主活動    

の場の提供、相談、調査研究等多様な

機能を有しており、男女平等の理念に

即した運営と連携が図られるよう充実

することが求められている。センター

の意義と第２次天理市男女共同参画社

会づくり計画に数値目標を設定するこ

とについて 

４．利便性の向上による経済の活性化に

ついて 

５．市民要望に対する対応について 

平成 25年 

3月 18日 

寺井 正則 １．通学路の安全対策について 

２．障がい者の自立、就労支援の

取り組みについて 

３．水道料金について 

１－１．（仮称）「通学路危険箇所整備連

絡会」を設置する考えは 

１－２．通学路整備をシステム化する考

えは 

１－３．自転車通学の生徒への交通安全

指導や、保護者への保険加入指導をどの

ようにされているのか 

２－１．障がい者の就労の実態について

どのように認識しているか 

２－２．物品等の調達目標や、その他物

品等の調達の推進に関する事項などは 

２－３．福祉担当部局・その他関係部局

による取り組みや、出先機関・関係施設

等も含めた全庁的な取り組み、連携は 

３－１．県営水道の料金が本年４月から

引き下げられるのに、料金を下げない理

由は 

３－２．現行の本市の水道料金は不公平

ではないか 

３－３．最低水量および最低料金制の見

直しを行う考えは 

平成 25年 

3月 18日 

市本 貴志 １．教育委員会の取り組みについ

て 

２．行政運営について 

１．「学校・地域パートナーシップ事業」

について 

２．行財政改革の推進について 


